

## KRISE ALS CHANCE

# „Wir müssen etwas tun, dass es so bleibt“

**Kärntnerinnen und Kärntner, die auf der ganzen Welt verstreut leben, blicken ins neue Jahr und reden über Strategien zur Krisenbewältigung, Standortstärkung und die Bedeutung von Kooperationen.**



Weltkärntner  
Weihnachtstreffen,  
Falkensteiner  
Schlosshotel,  
Velden, Dezember  
2023

Sie leben auf unterschiedlichen Teilen dieser Welt, sind ihrer Heimat Kärnten aber eng verbunden. 600 Kärntnerinnen und Kärnten sind Mitglied im Verein „Weltkärntner“. Wie blicken sie auf Kärnten? Was wünschen sie sich im neuen Jahr für ihr Heimatland? Wie gehen sie mit globalen Krisen um? 182 Mitglieder des Vereines, die aus aller Welt angereist waren, um die Weihnachtsfeiertage zu Hause zu verbringen, trafen sich diese Woche im Schlosshotel Velden, um darüber zu diskutieren, sich zu vernetzen und Kooperationen zu starten.